

## Mouche : le début de saison

Pour les Alpes de Haute Provence : la nouaison s'est bien passée, pour de nombreux vergers les arbres sont correctement, voire bien chargés.

- **MOUCHE** : le **risque mouche est faible** cette semaine (détail ci-dessous (1)) : Sur Aglandau, tout va bien. L'application d'une argile en préventif cette semaine est possible pour ceux qui veulent faire une première application de sécurité, très précoce, mais elle ne se justifie réellement que pour les vergers de bouteillan irriguées en plaine.

**Nouveau l'indicateur de RISQUE MOUCHE (1) :**

04/07/24

risque faible			
1	2	3	4

- **maladies de feuilles : il est trop tard** pour intervenir. Les vergers mal protégés ce printemps ont beaucoup de feuilles malades prévoir un cuivre avec l'une des prochaines applications d'argile.

- **IRRIGATION** : une irrigation équivalente à environ 30 mm entre le 1 et 14 juillet, serait idéale pour les arbres qui promettent des olives. Attention aux excès d'arrosages qui favorisent la mouche et les dégâts de sanglier.

- **engrais foliaires** : une application est encore possible avant que le sol ne soit trop sec.

En cas de question : Alex - 06 79 05 22 49 ou [alex@oleiculteurs.com](mailto:alex@oleiculteurs.com)

Alex

(1) : rappel , le risque est le produit d'un danger et de la probabilité qu'il adienne, sur un enjeu donné. L'évaluation d'un risque repose donc sur la caractérisation du danger (ici les piqures de mouche), de l'enjeu (ici notre production d'olive de qualité) et des facteurs susceptibles d'augmenter ou de réduire la probabilité.

L'indicateur de Risque mouche présente en un coup d'oeil, sur la première ligne le risque global et sur la seconde ligne le risque pour les indicateurs suivants : 1 = sensibilité générale (variété-météo passé- état hydrique) ; 2= piègeage ; 3 =prévision météo pour la semaine ; 4 = niveau de piqures observées ; avec une échelle de risque qui va du Vert (risque très faible) au Rouge (risque très fort).